

## Polsek Depok Polresta Cirebon Jalin Kemitraan Dengan Tokoh Masyarakat

Panji R - [CIREBON.KLIKINDONESIA.ID](http://CIREBON.KLIKINDONESIA.ID)

Aug 23, 2023 - 11:38



**CIREBON** - Polsek Depok Polresta Cirebon - Bhayangkara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat atau yang biasa disebut Bahbinkamtibmas merupakan ujung tombak Kepolisian dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di desa, seperti terlihat hari ini Bhabinkamtibmas Polsek Depok desa Pamijahan Aiptu Nanang Gunawan melaksanakan Kegiatan

sambang desa, Rabu(23/08/2023).

Dalam kegiatan sambang atau tatap muka kali ini Bhabinkamtibmas Desa Pamijahan menyambangi Tokoh Masyarakat dan Tokoh Pemuda. Kegiatan sambang ini rutin dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Depok hal tersebut dilakukan guna menjalin kemitraan dengan masyarakat dan kehadiran anggota dilapangan dirasakan oleh masyarakat sehingga dengan kehadiran Anggota Bhabinkamtibmas di Desa dapat memberikan rasa aman dan nyaman sehingga tercipta situasi kamtibmas yang aman dan kondusif seperti harapan seluruh warga negara.

Kapolsek Depok Acp Afandi, S.H., M.H mengatakan, maksud dan tujuan dilaksanakannya sambang yang dilaksanakan Anggota Bhabinkamtibmas tersebut yaitu terjalinnya koordinasi bersama Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, Tokoh Pemuda dan masyarakat guna menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif yang mana Desa Pamijahan salah satu desa yang melaksanakan Pemilihan kuwu secara serentak tahun 2023.

Pada kesempatan itu, Bhabinkamtibmas mengajak seluruh unsur masyarakat untuk bersama menjaga kondusifitas desa walaupun berbeda pilihan dalam pemilihan kuwu pihaknya menghimbau kepada warga agar tetap menjaga kamtibmas karna perbedaan pilihan adalah hal biasa dalam berpolitik tetapi jangan dijadikan sebagai alat untuk memecah belah pesaudaraan.

Kami juga sampaikan pesan kepada Para Tokoh yang ada didesa Pamijahan untuk menyampaikan kepada masyarakat untuk tidak mudah terprovokasi isu – isu yang berkembang di Media Sosial (Berita Hoax) dan tidak menjadikan perbedaan pilihan dalam pemilihan kuwu serentak sebagai ajang untuk memecah silaturahmi antar warga.

Kapolsek berharap semoga melalui kegiatan sambang desa yang dilakukan oleh seluruh Bhabinkamtibmas Polsek Depok dapat menjadikan situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Depok ini tetap kondusif dan masyarakat merasa terayomi dengan kehadiran Bhabinkamtibmas tersebut.